
Premio  città  di  Tarquinia
“Vasco Palombini” 2020

TARQUINIA (Viterbo) – La Società Tarquiniense d’Arte e Storia,
sabato 22 agosto 2020 alle ore 18.30 presso l’Auditorium San
Pancrazio,  in  Via  delle  Torri  n.  15.  Tarquinia  (VT),
presenterà  la  mostra  “ITALIA:  UNA  GENERAZIONE”  a  cura  di
Flaminio Gualdoni, storico e critico dell’arte, vincitore nel
2018 del “Premio Città di Tarquinia Luciano Marziano”, figura
nodale per la città di Tarquinia e fra le più autorevoli nel
campo  della  produzione  ceramica.  Il  premio  destinato  a
eccellenti personalità della critica e della storia dell’arte
distintesi nella curatela di rilevanti eventi espositivi e per
la loro produzione bibliografico/scientifica con riferimento
alla ricerca sulla scultura ceramica, vede oggi, grazie al

lavoro di Flaminio Gualdoni, il
suo concretizzarsi in una mostra
dal carattere unico e originale
“ITALIA:  UNA  GENERAZIONE”
rappresenta  la  cornice  del
secondo  Premio  Città  Di
Tarquinia  per  la  scultura
ceramica  dedicato  a  “Vasco

Palombini” e indirizzato a eccellenti personalità artistiche
nel campo della scultura ceramica, oltre che alla miglior
opera in mostra che sarà assegnato nella giornata di sabato 5
settembre 2020.
L’iniziativa gode della collaborazione e sostegno di: MIBACT
(Ministero  per  i  Beni  e  le  Attività  Culturali  e  per  il
Turismo),  Regione  Lazio,  Fondazione  Carivit,  VisiTarquinia
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Rete di Imprese.
Patrocini:  Museo  Internazionale  delle  Ceramiche  in  Faenza
(MIC); Accademia Nazionale di San Luca.
Mediapartner:  Artribune;La  Ceramica  Moderna  &  Antica;  D’A
Design e Artigianato, Arti Applicate e Decorative

A  Tarquinia  Tamara  Luccioli
analizza la fase attuale dei
ristoratori  del  centro
storico

TARQUINIA (Viterbo) – “C’è tanta voglia di ricominciare e di
socializzare”. Tamara Luccioli, titolare del Cavatappi, per le
interviste di SuperAbile al Bomber Beach, analizza la fase
attuale dei ristoratori del centro storico con un occhio di
riguardo per le iniziative future.
“All’inizio – afferma Tamara – ho atteso diversi giorni prima
di riaprire il mio locale. Sono molto severa con me stessa e
con la gestione del ristorante. Prima di alzare la serranda ho
atteso  altri  10  giorni  affinché  non  solo  tutto  venisse
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sanificato a dovere ma anche che rispondessi a pieno alle
regole governative. Malgrado il periodo storico dovuto alla
pandemia che ha messo a terra il comparto turistico, sono
moderatamente soddisfatta. C’è voglia di stare all’aperto, di
incontrarsi, di evadere e di mangiare di qualità. Grazie alle
nuove ordinanze ho potuto disporre di altri spazi
all’esterno  garantendo  maggiori  distanze  a  tutto  vantaggio
della clientela.. Ringrazio i nostri clienti che ci stanno
dimostrando fiducia ed affetto continuando a venire da noi.
Certo, in tutto questo quadro, manca il segmento dei tanti
turisti anche stranieri che erano soliti affollare il nostro
centro  storico,  ma  noi  non  demordiamo.  Anche  perché  nel
frattempo, con altre amiche imprenditrici, abbiamo dato vita
ad alcune iniziative per supportarci a vicenda. Insieme ad
altre  cinque  ragazze  del  gruppo  “Terziario  Donna”  della
Confcommercio,  abbiamo  realizzato  un  progetto  comune  che
valorizzi il nostro territorio e le nostre attività ricettive.
Abbiamo capito che
insieme tutto diventa più realizzabile, unendo le idee, le
risorse economiche e le conoscenze che ognuna di noi ha. Del
progetto, che abbiamo chiamato WETARQUINIA , ne fanno parte la
sottoscritta  (ristorante  Cavatappi),  Claudia  Moroni  (Guida
Turistica),  Marzia  Marzoli  (Stabilimento  Tibidabo),  Daniela
Coletta  (Risto  Arcadia),  Lorenza  Turilli  (Stabilmento  Il
Tirreno, Villa Tirreno e Horta Ristogrill) e Tiziana Favi
(Namoristobottega). “Il nostro scopo inoltre – conclude Tamara
Luccioli  –  è  quello  di  inserire  nel  progetto,  oltre  alle
aziende produttrici, anche imprenditori che si avvicinano alle
nostre idee di promozione del territorio e di realizzazione di
eventi culturali, enogastronomici e spettacoli”.



Tarquinia  si  prepara  ad
accogliere  il  nuovo  vescovo
Ruzza

TARQUINIA (Viterbo) – Tarquinia si prepara ad accogliere il
suo  nuovo  Vescovo,  S.E.  Mons.  Gianrico  Ruzza.  Domenica
prossima, 26 luglio, il presule compirà il primo atto del suo
ministero di Pastore della Chiesa di Civitavecchia-Tarquinia –
che inizierà ufficialmente sabato prossimo a Civitavecchia –
visitando la Città e celebrando l’Eucaristia nel Duomo di
Santa  Margherita.  Il  programma  è  necessariamente  ridotto
all’essenziale, nel rispetto delle norme sul distanziamento
sociale, ma anche ricco di significato. Esso si articolerà in
due momenti.
Anzitutto  l’accoglienza  ufficiale  del  Vescovo  presso  il
Palazzo di Città. A riceverlo, alle 10.30, sarà il Sindaco
Alessandro  Giulivi,  insieme  ad  una  rappresentanza  delle
autorità civili e militari. Il primo cittadino, a nome della
popolazione, rivolgerà a mons. Ruzza un indirizzo di saluto e
di benvenuto nella sala del Consiglio Comunale.
Alle  11.30  è  quindi  in  programma  la  Solenne  Celebrazione
Eucaristica nel Duomo. Ad attendere il Vescovo, sul portone
della  Concattedrale,  sarà  mons.  Rinaldo  Copponi;  poi  il
Vescovo  entrerà  processionalmente  in  Chiesa  e  benedirà  i
fedeli presenti con l’acqua lustrale. Subito dopo presiederà
la Messa, con il concorso di tutte le parrocchie della Città.
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I canti saranno eseguiti dalla Cappella Musicale del Duomo. Il
servizio  liturgico  sarà  svolto  dai  Frati  Francescani
dell’Immacolata.
In ragione delle disposizioni vigenti, l’accesso in Chiesa
sarà  consentito  dal  solo  portone  laterale,  indossando  le
mascherine, disinfettando le mani e nel limite dei posti a
sedere  disponibili.  Per  consentire  comunque  una  più  ampia
partecipazione il rito sarà trasmesso in diretta streaming sui
canali social del Comune di Tarquinia.

A Tarquinia tutto pronto per
la  “Sfilata  di  moda  al
contrario”

TARQUINIA (Viterbo) – Ultimi preparativi per la “Sfilata di
moda  al  contrario”,  l’iniziativa  promossa  dall’associazione
Viva  Tarquinia,  in  collaborazione  con  l’associazione
Oltrepensiero,  e  patrocinata  dall’Amministrazione  Comunale.
Venerdì  24  luglio,  dalle  ore  21,45,  i  riflettori  si
accenderanno  su  corso  Vittorio  Emanuele  II  che,  per
l’occasione, diventerà una splendida passerella. Le modelle
non sfileranno, perché ferme al centro della via. Saranno le
persone  a  camminare  ai  loro  lati,  sui  marciapiedi,  per
ammirare e, nel caso, acquistare i vestiti e gli accessori
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proposti dalle attività commerciali. “Il tutto nei rispetto
delle distanze di sicurezza e delle disposizioni previste per
limitare la diffusione del coronavirus – sottolineano le due
associazioni -. Le ragazze saranno al centro del corso. Le
persone passeranno ai loro lati. Da una parte si salirà da
piazza Cavour verso piazza Giacomo Matteotti. Dall’altra si
scenderà nella direzione opposta. Questa manifestazione nasce
dall’idea  di  promuovere  i  negozi  del  centro  storico  e
valorizzare le bellezze del cuore di Tarquinia, nelle ore
serali di questa particolare estate. Rivolgiamo un invito agli
appassionati di moda e a tutti i curiosi, perché partecipino
all’evento. Non rimarranno delusi. In questi giorni c’è un
grande lavoro da parte dei volontari, per preparare gli abiti
e rifinire gli ultimi dettagli della sfilata. Che sarà al
contrario, con le modelle a osservare il pubblico “sfilare””

Skylab  Studios  e  Tarquinia
insieme  per  rendere
accessibile  il  patrimonio
Unesco a tutti

TARQUINIA  (Viterbo)  –  Una  città  parlante  accessibile  e
interattiva  è  quella  ideata  da  Skylab  per  rendere  un
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patrimonio mondiale UNESCO accessibile a chiunque attraverso
l’accesso  a  delle  schede  informative  on  demand  dove  è
possibile trovare tutti i servizi interattivi per assistere il
turista partendo da un semplice QR code.

A Luglio verranno installati i nuovi impianti impreziositi
dalla nuova versione del software ormai conosciuto in tutta
Italia made in Skylab Studios.

Un  regalo  per  ringraziare  il
paese che ha creduto in questo
progetto fin da subito.

Un sistema di segnaletica turistica dotata di Qr Code e Chip
NFC che permetterà al turista, grazie all’utilizzo del proprio
device di accedere ad una serie di informazioni per conoscere
la storia della cittadina etrusca. Una segnaletica che parla 2
lingue, accessibile a tutti grazie alle videoguide in LIS
(Lingua  Italiana  dei  Segni)  e  alle  visite  virtuali  per
permettere, anche ai portatori di handicap, di salire sul
Torrione panoramico per ammirarne la sua bellezza, scendere
nelle tombe etrusche e perché no magari osservare da vicino i
meravigliosi  cavalli  alati  custoditi  nel  Museo  Nazionale
Etrusco.

Un tour davvero meraviglioso che permette ai turisti di avere
il patrimonio culturale della città nel palmo della propria
mano, scoprirne la bellezza, la storia e le tradizioni.
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Ma  non  è  tutto  a  rendere
Tarquinia  ancora  di  più  una
città innovativa, sarà il nuovo
software, che verrà presentato a
breve;  questo  permetterà  di
visitare la città etrusca anche
a  km  e  km  di  distanza.  Come?
Grazie  a  VrCity,  il  nuovo
progetto made in Skylab Studios,

che mette la città online, visitabile da qualunque parte del
mondo usando solo il proprio smartphone, tablet o computer.

Tarquinia,  l’insegnante
dell’Ic  “Ettore  Sacconi”
Antonella Rosati scelta come
“Outstanding Leading teacher”
TARQUINIA (Viterbo) – L’insegnante Antonella Rosati è stata
selezionata  come  “Outstanding  Leading  teacher”,  ossia
insegnante  leader  eccezionale  ed  è  stata  premiata  dagli
organizzatori della “Europe code week”, tra cui compare anche
la European Commission, per l’impegno e il contributo nel
sostenere la “Settimana europea del codice”, che si è svolta
dal 5 al 20 ottobre 2019 e che ha visto l’istituto comprensivo
“Ettore Sacconi” di Tarquinia impegnato con tutti e tre i
gradi scolastici con oltre 80 attività, 55 docenti coinvolti e
quasi 900 alunni.

Il riconoscimento è stato conferito per aver contribuito al
successo dell’Eu Code week 2019 per aver collegato insieme,
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supportato e promosso diverse attività di coding e robotica
educativa, sia tecnologiche che unplugged, e aver accompagnato
insegnanti e studenti, non solo italiani ma anche europei, a
muovere i primi passi come creatori digitali aiutandoli, così,
a progredire in una società tecnologica.

La  preside  Dilva  Boem  spiega  che  “la  settimana  europea  è
un’iniziativa  che  nasce  dal  basso  e  mira  a  portare  la
programmazione e l’alfabetizzazione digitale a tutti in modo
divertente  e  coinvolgente.  L’istituto  comprensivo  “Ettore
Sacconi”  partecipa  all’evento  da  quattro  anni,  trainato
dall’insegnante Rosati che, appena trasferita, si adoperò per
avviare un progetto di “coding”. Inizialmente era per la sola
scuola primaria ma, in poco tempo, la partecipazione si è
allargata  anche  alla  scuola  dell’infanzia  e  alla  scuola
secondaria di primo grado, sfiorando l’80% della popolazione
scolastica. Questo grazie agli insegnanti che si sono lasciati
coinvolgere  e  guidare  con  fiducia  alla  scoperta  di  nuove
metodologie”.

“Siamo  contenti  del  riconoscimento  –  afferma  l’insegnante
Rosati -, perché siamo convinti che imparare a programmare ci
aiuti a dare un senso al mondo che cambia rapidamente intorno
a noi, ad ampliare la nostra comprensione di come funziona la
tecnologia  e  a  sviluppare  abilità  e  capacità  al  fine  di
esplorare  nuove  idee.  Questo,  secondo  noi,  significa
“innovare”:  sperimentare  nuove  metodologie  per  generare
“competenze”  e  creare  nuovi  ambienti  d’apprendimento  più
congeniali  agli  alunni.  Per  questo  abbiamo  scelto  di
sviluppare il pensiero razionale, di progettare, creare con le
mani e con la testa, di condividere idee, fare esperienza di
“hard fun”, divertimento impegnativo, per usare le parole di
Seymour Paper, e abbiamo scelto di farlo con il “coding” per
tanti buoni motivi.

In primis per sperimentare e promuovere in modo ludico il
“problem solving” e per introdurre in maniera gradevole e
semplificata  processi  cognitivi  complessi,  ma  soprattutto



perché il coding è una palestra di metodo nella didattica
quotidiana e diviene un potente strumento per l’apprendimento
“ragionato e consapevole” di tutte le discipline, che consente
il conseguimento di competenze rimuovendo il modello didattico
trasmissivo: è un modo splendido per stimolare un pensiero
razionale ma anche creativo.

Siamo  convinti  che  i  ragazzi  che  si  sporcano  le  mani  in
percorsi  di  “tinkering”  e  “making”  sviluppino  competenze
logiche e creative assolutamente necessarie per il loro futuro
e  per  la  nostra  società  per  questo  sono  felice  di  aver
ricevuto oltre al riconoscimento anche un “Codey rocky” che è
un robot educativo per lo studio delle materie Stem (scienze,
tecnologia, ingegneria e matematica) concepito per bambini dai
6 anni in su che donerò alla scuola e che non vedo l’ora di
sperimentare con i miei alunni e i miei colleghi che ringrazio
per la fiducia dimostrata: senza la loro partecipazione il
riconoscimento non sarebbe arrivato. Il titolo di “Outstanding
Leading  teacher”  è  di  tutti:  maestre  della  scuola
dell’infanzia, della primaria e professori della scuola media.
Insieme si può”.

Tarquinia, la cultura fa il
pieno alla Torre di Dante

TARQUINIA ( Viterbo) – Un popolo senza la conoscenza della
propria storia, origine e cultura, è come un albero senza
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radici  (Marcus  Garvey).  A  partire  dal  Giovedì  appena
trascorso,  sono  tornati  gli  appuntamenti  con  l’archeologia
subacquea organizzati dalla Società Tarquiniense di Arte e
Storia con la collaborazione dell’ASD Assonautica “Giuseppe
Maffei” ed il patrocinio dell’Università Agraria di Tarquinia
e del Mibact.
Incontri di altissimo spessore culturale, a cui i tarquiniesi
sono  ormai  affezionati:  seppur  nel  ligio  rispetto  delle
normative sul distanziamento sociale, la lizza della Torre di
Dante Giovedì scorso era gremita di persone, che con interesse
hanno seguito la conferenza del professor Francesco Di Gennaro
dal titolo “Il litorale tarquiniese e la nascita degli stati
in Etruria (XI – X sec. a.C.)”. Un modo per far conoscere la
storia  e  le  origini  del  territorio  in  cui  viviamo,  e  di
conseguenza per amarlo: il rispetto per il territorio, per i
beni collettivi, per le ricchezze ricevute dal passato, passa
necessariamente dalla conoscenza; più si conosce l’origine e
l’importanza delle cose, più le si rispetta. E proprio questa
valenza  anche  sociale,  oltre  che  divulgativa  e  di
intrattenimento, rende gli incontri del ciclo “Tra Terra E
Mare” importantissimi.
Il Vicepresidente dell’Università Agraria Alberto Tosoni e la
consigliera  Rosanna  Moioli,  presenti  all’appuntamento  in
rappresentanza dell’Ente, hanno teso proprio a ringraziare la
Società Tarquiniense di Arte e Storia per l’importante lavoro
fatto nel creare anche quest’anno, nonostante gli accadimenti,
un calendario di eventi culturali di ampio spessore. Il vivo
consiglio  per  la  cittadinanza,  da  parte  dell’Ente  di  Via
Garibaldi,  è  di  non  mancare  ai  prossimi  appuntamenti  del
giovedì.



Zooma Zooma al bomber beach

TARQUINIA (Viterbo) – Zooma Zooma al Bomber Beach. Dopo i
British Invation, questa sera, venerdì 10 luglio toccherà alla
Swing band che si esibirà dalle 22 nello stabilimento sul
lungomare dei Tirreni al Lido.

Cambia il genere musicale ma l’obiettivo finale rimane sempre
lo stesso.

“Uscendo dal periodo di quarantena e rispettando sempre il
distanziamento – dicono dalla direzione del Bomber Beach –
abbiamo  pensato  di  proporre  questa  offerta  musicale.  Ogni
venerdì, per tutta l’estate, ci sarà spazio per una band con
un tipo di musica diversa. In queste ore stiamo lavorando al
palinsesto completo”.

Zooma Zooma è una band specializzata nello Swing anni ’50.
Fanno parte del gruppo Dario Fugalli (voce), Antonio Mancino
(piano), Matteo Agozzino (batteria), Emanuel Elisei (sax) e
Gino Fedeli (tromba).

“Il nostro Swing è ballabile ed è molto divertente – afferma
Emanuel Elisei -. Potrà sembrare strano ma è molto apprezzato
anche dalle nuove generazioni per l’immediatezza d’ascolto e
la ballabilità dei brani. Nel nostro repertorio ci sono le
musiche di Louis Prima, Carosone, Buscaglione e molti altri.
Diamo appuntamento a tutti dalle 22 di venerdì 10 luglio allo
stabilimento Bomber Beach”.
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M5s  Tarquinia:  bocciata  la
proposta per revocare la ZTL,
ecco  come  hanno  votato  i
consiglieri comunali

TARQUINIA (Viterbo) – Riceviamo e pubblichiamo: “Durante il
consiglio comunale del 7 luglio scorso sono state bocciate le
due mozioni presentate dall’opposizione per la revoca di tutte
le ordinanze relative alla chiusura del centro storico di
Tarquinia  e  a  quella  di  via  Vecchia  della  Stazione.  La
proposta  della  minoranza  rifletteva  una  forte  volontà
dell’opinione pubblica che in questi mesi si è espressa molto
criticamente sulla decisione di istituire “di colpo” una zona
a traffico limitato nel centro storico della cittadina, senza
nessuna  concertazione  con  tutte  le  forze  politiche  e
soprattutto con i cittadini. Un modus operandi che abbiamo da
subito  criticato,  e  che  toglie  centralità  al  consiglio
comunale,  massimo  organo  politico  e  amministrativo  della
città, perché rappresentativo di tutti i tarquiniesi.

Alla  fine  di  un  lungo  e  dibattuto  consiglio  comunale,
richiesto proprio da parte dell’opposizione, si sono espressi
contrari  alla  revoca  dell’attuale  ZTL  i  consiglieri  di
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maggioranza: Guiducci, Bonifazi, Zacchini, Borzacchi, Zacchei,
Costa, Amato, Ricci, Ciurluini e il sindaco Giulivi.
A  votare,  invece,  favorevolmente  alla  revoca  della  ZTL  i
consiglieri di minoranza: Andreani, Celli, Leoni, Conversini.
Astenuto  Riglietti,  assenti  alla  votazione  Moscherini  e
Ziccardi”.

La magica notte dei sapori a
Tarquinia

TARQUINIA (Viterbo) – Il mix tra professionalità, sinergia,
amicizia, passione e atmosfera hanno
contributo a creare una serata davvero memorabile. Di Giorgia
Pusceddu. Venerdì 3 luglio, come da programma, si è tenuta al
Valle  del  Marta  di  Tarquinia  la  serata  di  gala  della
manifestazione “I giorni del gusto”, che continuerà per tutto
il mese di luglio.
Autorità,  giornalisti,  parlamentari,  attori  e  tanti  amici
hanno partecipato rimanendo compiaciuti
dal  fantastico  lavoro  di  squadra  fatto  dagli  imprenditori
della piccola cittadina di Tarquinia.
Una sinergia tra produttori, chef e bar tender, che ha visto
realizzarsi  il  sogno  di  sempre,  “il  fare  sistema”,  lo
straordinario  gruppo  ha  sfornato  piatti  e  cocktail  con
prodotti territoriali e ricette della tradizione contadina,
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alcune  di  queste  riviste  in  chiave  moderna,  insomma  un
equilibrio e una sintonia tale da dover far giudicare da tutti
la  serata  magica;  nessuno  si  aspettava  un  riscontro  così
importante da parte di questi personaggi che da oggi potremo
considerare  ambasciatori  del  nostro  territorio,  saranno
infatti  loro  che  raccontando  l’evento,  innescheranno  la
curiosità di
chissà quanti altri, attirandoli nella nostra città.
Tutto ciò è stato possibile grazie alla splendida cornice ed
atmosfera della Valle del Marta, il coordinamento del Vice
Sindaco Luigi Serafini e l’assessore Martina Tosoni e senza
dubbio alla collaborazione dei produttori come Poggio Nebbia,
Ercolani  miele,  Caseificio  Podda,  Azienda  Agricola  La
turchina,  Sant’Isidoro,  Muscari  Tomajoli,  Olitar,  Azienda
agricola  La  Selciatella,  Azienda  Agricola  Borzacchi,  Il
pascolo  degli  etruschi,  Cornella  –  In  Tarquinia  Albergo
Diffuso e dei ristoranti come Cavatappi, Arcadia, Ambaradam,
Namo, Bacco Perbacco, Girarrosto, Gusto Bistrot, Nonno Freddy
Bistrot, Quasi Quasi, Ditirambo e Capolinea Caffè.
La serata è stata anche un’occasione per una prima mondiale,
ovvero mostrare un’app studiata per presentare la storia di un
prodotto  tipico  attraverso  un  ologramma,  un  innovativo
strumento tecnologico. L’intuito del dott. Fabio Bonasegale,
manager  milanese,  ha  fatto  scattare  l’idea  ai  fratelli
Pusceddu di animare le etichette dei loro prodotti con il solo
uso  dello  smartphone.  Nell’incontro,  l’ideatore  della  app
Attilio  Pisicchio, ha spiegato le innumerevoli possibilità di
questo  moderno  metodo  di  promozione,  che  potrà  essere
utilizzato  per  pubblicizzare  il  territorio.
La serata ha visto anche dei momenti intensi sotto il profilo
emotivo, la consegna di un riconoscimento al dott. Manganaro
per il lavoro svolto nella lotta contro la mafia, il discorso
del  padrone  di  casa  Mario  Pusceddu  che  ringraziando  la
famiglia  e  i  collaboratori,  ha  raccontato  come  impegno  e
perseveranza possono far raggiungere ad un’azienda traguardi
inaspettati, infine il discorso del Sindaco Alessandro Giulivi
che oltre ai ringraziamenti, ha tenuto a sottolineare gli



ultimi risultati della famiglia Pusceddu nella partecipazione
al campionato del mondo dei liquori, il San Francisco World
Spirits Competition dove il brandy NUMA prodotto nell’azienda
di famiglia,
ha vinto addirittura la medaglia Gold più altri premi.
La manifestazione “I giorni del Gusto” si protrarrà per tutto
il  mese  di  luglio,  trasformandosi  in  una  sorta  di
degustazione/esposizione  permanente,  difatti  tutti  i
ristoranti  che  hanno  partecipato,  daranno  modo  a  tutti  i
clienti di assaggiare il piatto proposto nell’evento, sarà
anche  possibile  votare  la  ricetta  più  buona  e  vincere  un
riconoscimento per la condivisione.
Questa  manifestazione  dovrà  essere  la  prima  di  tante
organizzate  a  Tarquinia,  perché  attraverso  questa
collaborazione e sinergia tra produttori e imprenditori si
riuscirà a rilanciare il nostro territorio.

Tarquinia,  Claudia  Moroni:
“Valorizzare il territorio è
il mio obiettivo principale”

TARQUINIA (Viterbo) – “La valorizzazione del territorio e dei
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suoi prodotti è il mio obiettivo principale”.

Claudia  Moroni,  una  delle  più  affermate  guide  turistiche
cittadine, ospite delle interviste di SuperAbile Viterbo allo
stabilimento  “Bomber  Beach”  parla  di  cultura,  turismo,  di
sinergie.

“Da tanti anni – puntualizza Claudia Moroni – mi piace far
scoprire Tarquinia e le sue bellezze storico-artistiche in
abbinamento  ai  prodotti  locali,  creando  sinergie  e
collaborazioni  con  le  strutture  ricettive  e  ristorative.
Quest’anno a causa dell’emergenza covid purtroppo la stagione
primaverile  è  stata  completamente  annullata,  ma  stiamo
riprendendo adesso proprio con i borghi ed i piccoli centri
che danno più sicurezza a che ha comunque deciso di muoversi,
seppur per pochi giorni ed in prossimità”.

Tante le attività in programma per l’estate sia in città che
al lido.

“Nel mio programma estivo – racconta Claudia -, ho voluto
diversificare l’offerta proprio, per dare tante opportunità
sia alle famiglie che alle altre tipologie di  visitatori,
quindi si va dalla acropoli etrusca, al centro medievale in
notturna , alla villa Bruschi Falgari, al giro delle mura con
visita  al  Santuario  della  Madonna  di  Valverde.  Non  ho
trascurato neanche il lido, infatti in collaborazione con lo
stabilimento  Tibidabo,  organizzo  passeggiate  sulla  spiaggia
fino all’antico porto etrusco di Gravisca per approfondire il
discorso degli etruschi ed il mare.

Per luglio – conclude Claudia Moroni – sono previste anche due
chicche: una cena itinerante con visita guidata ed uno show
cooking con visita guidata e cena, eventi in collaborazione
con i più noti ristoranti locali che hanno voluto collaborare
in questa impresa” .



Macchinette plastic free: non
c’è verso!

TARQUINIA  (Viterbo)  –  Riceviamo  e  pubblichiamo:  “Le
macchinette mangia bottiglie inserite nella campagna “Plastic
Free” non sembrano proprio voler funzionare a dovere. Non so
più da quanto tempo ne parlo… potevano essere un modo per
incentivare ad acquistare nelle attività di Tarquinia grazie
agli ecopunti ed al contempo potevano aiutare la cultura del
riciclo: invece è stato un flop. L’ultima novità sono gli
ecopunti  fantasma:  la  macchinetta  nei  pressi  del  centro
commerciale Top 16, infatti, nonostante sia stata risistemata
(fino  a  qualche  settimana  fa  il  vano  che  emetteva  gli
scontrini era danneggiato, mentre ora risulta ripristinato) al
raggiungimento  di  12  bottiglie  conferite  emette  scontrini
perfettamente bianchi. Probabilmente è finito l’inchiostro per
la  stampa  dei  ticket  degli  ecopunti…  ma  non  è  il  solo
problema.  Nonostante  una  ragionevole  attesa  tra  il
conferimento di una bottiglia ed il conferimento successivo, e
nonostante si senta regolarmente il rumore della compattazione
della plastica, spesso le bottiglie non vengono conteggiate.
Dunque non solo capita che per arrivare ad avere un ticket
occorra conferire ben oltre le 12 bottiglie richieste, ma al
momento  della  stampa  lo  scontrino  risulti  anche  bianco.
L’ennesima  beffa  di  queste  macchinette,  che  continuano  a
funzionare ad intermittenza, sempre troppo raramente. Spero
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davvero che questa ennesima segnalazione pubblica, che segue
alle tante a mezzo email inviate nei mesi precedenti, possa
servire a far funzionare bene il servizio (sarebbe ora!)”.

Laura Liguori

Ztl di Tarquinia approda in
consiglio  comunale:
“Finalmente  i  consiglieri
possono esprimersi”
TARQUINIA  (Viterbo)  –  Riceviamo  e  pubblichiamo:  “La
discussione sulla ZTL approda in consiglio comunale martedì 7
luglio:  doveva  essere  il  luogo  in  cui  dibattere  sulla
questione ben prima di mettere in atto la chiusura al traffico
veicolare, abbiamo invece dovuto portarcela noi – insieme a
parte  della  minoranza  –  con  la  richiesta  della  revoca  di
provvedimenti che riteniamo irresponsabili e mal fatti, che
hanno determinato la chiusura di via vecchia della stazione e
l’istituzione di una zona a traffico limitato all’interno del
centro storico.
Sarà un momento particolarmente importante per i consiglieri,
che avranno finalmente la possibilità di esprimersi su di una
scelta  così  fortemente  impopolare,  di  fatto  avallandola  o
respingendola.
Senza  ombra  di  dubbio  assumendosene  una  pesante
responsabilità. Fino ad ora la viabilità non era stata oggetto
di alcuna votazione in consiglio; questa è dunque l’occasione,
anche  e  soprattutto  per  i  consiglieri  di  maggioranza,  di
manifestare la propria contrarietà. D’altronde, un consigliere
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si  assume  responsabilità,  in  primis  nei  confronti  dei
cittadini nel cui interesse lavora, e siamo convinti che in
questa  circostanza  il  buon  senso  voglia  prevalere  sulla
necessità di difendere un provvedimento “per principio”.
Vorremmo poi ricordare, qualora ce ne fosse bisogno, che la
petizione  che  abbiamo  lanciato  tempo  fa  per  chiedere  il
ripristino  della  viabilità  precedente  alla  chiusura,  ha
raccolto oltre 1.000 sottoscrizioni in un tempo brevissimo, e
queste continuano ad arrivare. Per il risultato incredibile
dobbiamo ringraziare tutte le persone, residenti e non, le
attività  commerciali  ed  in  generale  chiunque  si  sia  reso
disponibile  a  collaborare,  anche  semplicemente  condividendo
criticità e preoccupazioni.
Possiamo  quindi  capire  che  si  voglia  “fare  orecchie  da
mercante”, come troppo spesso accade, alle
voci che provengono dalle opposizioni, al tempo stesso siamo
fermamente convinti che non si possano ignorare le istanze dei
cittadini, che hanno chiaramente espresso la loro contrarietà.
Proprio per la grande impopolarità dei provvedimenti questi
sono  stati  da  subito  i  primi  ad  avere  interesse  che  il
consiglio  si  esprimesse,  per  aver  chiare  le  posizioni
individuali  dei  consiglieri.
Ci permettiamo di dire che poteva essere molto più semplice di
così: bastava discutere della viabilità in consiglio prima di
applicare la chiusura (peraltro in controtendenza con ciò che
accade
in tutto il resto d’Italia), anziché portare le opposizioni a
chiederne la revoca.
Continueremo  a  batterci,  e  martedì  sarà  l’occasione  per
snocciolare – in consiglio – tutte le problematicità emerse,
tutti i danni provocati e le difficoltà prodotte da questo
cambiamento in un
momento così delicato. Siamo sicuri che di fronte a tutto quel
che avremo evidenziato, faremo prevalere il buon senso di
alcuni consiglieri, a scapito degli “atti di fede”, che fanno
certamente bene alla maggioranza, ma male ai cittadini”.
Partito Democratico Circolo “Domenico Emanuelli” Tarquinia



Dal  4  luglio  torna  il
presidio dei Vigili del Fuoco
sulle spiagge di Tarquinia
TARQUINIA (Viterbo) – Da  sabato 4 luglio torna attivo il
presidio dei Vigili del Fuoco sul lungomare di Tarquinia. Il
personale  sarà  operativo  con  moto  d’acqua  e  strumenti  di
soccorso.

L’estate è iniziata, le spiagge e il mare di Tarquinia nei
fine settimana saranno presidiate anche dai Vigili del Fuoco.
Il  Comune  di  Tarquinia  insieme  al  Comune  di  Montalto  ha
firmato un protocollo d’intesa con il Ministero dell’Interno e
il dipartimento dei Vigili del Fuoco.
Il protocollo di intesa è stato sottoscritto insieme al Comune
di Montalto, il Ministero dell’Interno e il dipartimento dei
Vigili del fuoco. La finalità è il potenziamento stagionale
dei dispositivi di prevenzione e sorveglianza acquatica del
litorale.

Il  protocollo  prevede,  come  negli  anni  scorsi,  sotto  il
coordinamento della Guardia costiera, la presenza di personale
qualificato del Corpo dei Vigili del fuoco con moto d’acqua
sulle spiagge del litorale.

Il  presidio  a  Tarquinia  entrerà  in  servizio  da  sabato  4
luglio, dalle 9:00 alle 19:00 in ogni weekend del mese; ad
agosto  sarà  invece  potenziato  durante  la  settimana  di
Ferragosto  fino  al  giorno  30.

Per il primo anno il presidio sarà ospitato dallo stabilimento
balneare  il  Galeone,  individuato  dagli  stessi  VVF  per
agevolare  la  messa  in  acqua  della  moto  direttamente  dal
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rimessaggio barche.

Cogliamo  l’occasione  per  ringraziare  della  disponibilità  i
ragazzi Dario, Francesca, Matteo e Federico che gestiscono lo
stabilimento balneare che fin da subito hanno accolto l’idea e
che a titolo gratuito hanno organizzato la postazione che sarà
attiva già da questo sabato.

Un  altro  passo  in  avanti  dunque  a  favore  di  un’estate  a
Tarquinia da vivere in sicurezza!

 

La Vitertur organizza viaggi
in autobus per Tarquinia Lido

TARQUINIA ( Viterbo) – Dal 1 luglio al 20 agosto 2020, a soli
10  euro,  la  Vitertur,   azienda  di  trasporti  pubblici,
organizza partenze in bus per Tarquinia Lido da Carbognano
(partenza  ore  7,45),  Caprarola  (ore  8),  Ronciglione  (ore
8,20),  Capranica  (8,30),  Cura  (8,40),  Vetralla  (8,45)  e
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Monteromano (8,00). Arrivo a Tarquinia Lido alle ore 9,45. 
Ripartenza per ritorno alle ore 17.

Tarquinia,  al  via  la
settimana delle albicocche

TARQUINIA (Viterbo) – E’ iniziata ufficialmente la settimana
delle albicocche: prosegue così il percorso tra i prodotti di
stagione km 0 portato avanti dalla community di “Io Compro a
Tarquinia”, che ormai ha superato i 1.800 aderenti e che ogni
settimana vede molti tarquiniesi impegnati a cucinare piatti
basati sui prodotti del territorio.
Sino all’8 Luglio i tarquiniesi potranno cucinare un piatto a
base di albicocche, fotografarlo e postarne la foto sul gruppo
Facebook; il piatto che riceverà più like vedrà il suo autore
essere incoronato virtualmente come il re o la regina delle
albicocche tarquiniesi.
Silvia Pinti, titolare della G&B Viaggi, ha già annunciato che
omaggerà il re o la regina delle albicocche con un cofanetto
Emozione3,  “Soggiorno  di  Charme”,  che  darà  diritto  ad  un
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soggiorno con un pernottamento e colazione per 2 persone a
scelta tra 2.400 soluzioni. E dato che il re o la regina non
potrà certo mettersi in viaggio senza essere al Top, Alessia e
Azzurra del centro estetico La Dolce Vita si sono già proposte
di offrire a chi sarà uno sconto eslcusivo su un trattamento
viso o corpo a scelta.
Questo  fervore  attorno  all’iniziativa  nelle  settimane  è
cresciuto sempre di più; “Cucina Cornetano”, ideata da Laura
Liguori e diretta da Flavia Bicchierini, Rosanna Moioli ed
Alberto Tosoni, sta infatti vedendo anche un sempre maggiore
coinvolgimento  di  tante  attività  locali  delle  categorie
merceologiche  più  varie;  alla  base  di  tutto,  la  precisa
volontà  di  diffondere  la  cultura  del  consumo  di  prodotti
locali, sani, freschi e km 0, in un percorso di riscoperta
dell’ortofrutta di Tarquinia che sta appassionando sempre più
concittadini.

Consorzio  litorale  Nord:  “A
Tarquinia  finanziati
importanti interventi”
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TARQUINIA  (Viterbo)  –  “Dobbiamo  continuare  a  lavorare  per
incrementare  le  nostre  capacità  per  proposte  progettuali
sempre più in linea con le richieste che arrivano dagli enti
preposti. Tutto ciò a prescindere dai risultati già raggiunti
oggi”. Così Niccolò Sacchetti, presidente del Consorzio di
Bonifica Litorale Nord (Ente unico nato dalla fusione degli ex
Consorzi Tevere Agro Romano, Maremma Etrusca e Praticadi Mare)
commenta  la  approvazione  dei  progetti  per  interventi  di
potenziamento di infrastrutture irrigue e per la messa in
sicurezza  idraulica  di  aree  esposte  a  forte  rischio  di
allagamenti.  Nel  dettaglio,  il  Litorale  Nord  si  è  visto
finanziare, con 5 milioni e 400mila euro da risorse del PSRN,
un progetto per ammodernare gli impianti di irrigazione a
servizio delle aziende agricole della piana di Tarquinia (ex
Consorzio  Maremma  Etrusca).  Dopo  la  stipula  del  contratto
seguirà la consegna dei lavori. È lecito prevedere
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Sacchetti

che entro la fine di luglio apriranno i cantieri. Il secondo
progetto finanziato riguarda i lavori per innalzare i livelli
di sicurezza strutturale e idraulica della diga sul torrente
Timone, a Canino. Il finanziamento ottenuto (in questo caso
dal Fondo Sviluppo e Coesione) è di 2 milioni e 500mila euro.
Dopo i pareri delle autorità territoriali si procederà con una
conferenza dei servizi cui farà seguito il bando di gara e la
aggiudicazione  dei  lavori.  “Sono  investimenti  strategici  –
aggiunge  Andrea  Renna,  direttore  generale  del  Consorzio
Litorale Nord – che si inseriscono nel più complesso piano
operativo messo in campo per rendere più efficiente l’uso
dell’acqua in agricoltura con opere che migliorino le modalità
di gestione della risorsa idrica, ma anche per migliorare la
sicurezza  di  aree  vaste  notoriamente  soggette  al  rischio
esondazione.  Tuteliamo  le  aziende  agricole  e  le  loro
produzioni, ma interveniamo anche per elevare la sicurezza dei
cittadini e delle comunità dei residenti”. “Un grazie di cuore
– hanno concluso Sacchetti e Renna – all’ingegnere Sergio
Pisarri, direttore storico dell’ex Maremma Etrusca che appena
24  ore  fa  ha  raggiunto  la  meritata  pensione  e  che  si  è
prodigato con professionalità e passione per oltre 35 anni al
fine  di  rendere  efficiente  ed  efficace  la  struttura  di
Tarquinia, raggiungendo risultati utili e importanti anche nel
panorama dei finanziamenti nazionali come nel caso specifico
di  questo  progetto  che  è  l’unico  finanziato  nella  nostra
regione, quinto in Italia su venti progetti”.

Inceneritore A2A conclusa la
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conferenza  di  servizi
Tarquinia  ribadisce  il
proprio no

TARQUINIA (Viterbo) – Si è conclusa poco fa la conferenza di
servizi prevista per oggi, sul procedimento di V.I.A. per il
progetto dell’impianto di recupero Energetico di Tarquinia. In
una stanza virtuale utilizzata per le conferenze dei servizi
dalla direzione regionale politiche ambientali e ciclo dei
rifiuti area valutazioni d’impatto ambientale, alla presenza
degli  enti,  dei  comuni  limitrofi,  degli  uffici  regionali,
della società proponente, delle associazioni e dei cittadini
interessati, il comune di Tarquinia ha ribadito il proprio NO
alla realizzazione dell’impianto.
Il parere tecnico è stato espresso dall’ l’avvocato Noemi
Tsuno, che ha ribadito tutti i motivi posti a fondamento del
parere negativo espresso dal comune di Tarquinia, peraltro già
esplicitati  nelle  osservazioni  presentate  nel  relativo
procedimento incardinato presso la Regione Lazio.
Preliminarmente  ha  ribadito  che  il  progetto  proposto  è
relativo ad una industria insalubre di 1° classe, che dunque
produrrebbe sostanze “pericolose alla salute degli abitanti” e
che “debbono essere isolate nelle campagne e tenute lontane
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dalle abitazioni”, condizione che non può essere
rispettata  in  ragione  della
collocazione  dell’impianto  in
un’area dove è presente un polo
logistico  Conad  che  gestisce
beni alimentari e per la quale
sono  previste  dal  Piano  di
lottizzazione  future  attività
commerciali.

L’Avvocato ha, inoltre, richiamato il negativo parere della
ASL  di  Viterbo,  la  quale  rileva  le  plurime  criticità
dell’impianto  anche  e  soprattutto  con  riferimento  alla
pericolosità  per  la  salute  umana  nonché  ha  ulteriormente
evidenziato come la stessa Regione Lazio nelle risposte alle
osservazioni  proposte  dalla  A2A  relativamente
all’Aggiornamento del Piano Regionale di Gestione dei Rifiuti
della Regione Lazio, ha confermato “la volontà della Regione
Lazio  di  non  realizzare  ulteriori  capacità  di
termovalorizzazione” e ribadito che “le ceneri volanti sono
assai costose e pericolose da gestire e smaltire”.
Da ultimo ha rappresentato come la stessa Regione evidenziava
che l’impianto è a soli 200 metri da una Zona di Protezione
Speciale  (Comprensorio  Tolfetano  –  Cerite  –  Manziate)  e
pertanto l’analisi di Livello II presentata dalla A2A – che
non  fa  altro  che  riproporre  quanto  aveva  già  riportato
nell’analisi di livello I – non è in alcun modo sufficiente
per  addivenire  ad  un  positivo  parere  relativamente  alla
Valutazione di Incidenza Ambientale.
Poco prima della conclusione , è intervenuto il Sindaco di
Tarquinia  Alessandro  Giulivi  il  quale  ha  richiamato  e
sottolineato a chiari toni l’impegno assunto nel Consiglio
Comunale Congiunto dei Comuni di Tarquinia e Civitavecchia di
agosto 2019, il totale dissenso e contrarietà del Comune a
tale impianto e all’apertura di qualsiasi tipo di impianto che
comporti l’incenerimento di rifiuti su tutto il territorio del
comune di Tarquinia, e in quanto massima autorità sanitaria la
ferma volontà di “diminuire i carichi inquinanti, e, facendo
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ricorso  al  principio  di  precauzione,  di  non  autorizzare
impianti impattanti, affinché venga garantito il diritto alla
salute  dei  cittadini  rispetto  a  qualsiasi  altro  interesse
privato”.


